



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 160 m²

 Référence
 85561963

 Prix
 1 390 000 €

La Turbie Maison à vendre (06320)



Superbe villa de 5 pièces (4 chambres) de 160 m², idéalement située à deux pas du centre du village, offrant une vue panoramique sur la mer et un grand double garage, le tout sur un terrain de 335 m². La villa se compose comme suit : une entrée accueillante, un vaste séjour/salle à manger lumineux, un WC invité, et une cuisine séparée entièrement équipée. Le séjour et la cuisine s'ouvrent sur une belle terrasse et un jardin verdoyant. À l'étage, vous trouverez 4 chambres, dont une avec balcon, une salle de douche avec WC, ainsi qu'une chambre principale dotée d'une salle de bains attenante ...

Stunning 5-room villa (4 bedrooms) of 160 m², ideally located just steps from the village center, offering panoramic sea views and a large double garage, all set on a 335 m² plot.\*\*The villa is composed as follows: a welcoming entrance, a spacious and bright living/dining room, a guest WC, and a separate fully equipped kitchen. The living room and kitchen open onto a beautiful terrace and a lush garden.On the upper floor, you will find 4 bedrooms, including one with a balcony, a shower room with WC, and a master bedroom featuring an en-suite bathroom with shower, WC, dressing room, and ...

## **B CONCEPT**

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





